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Abstract (en)
1. Cover (22) of foil material for the edge flanging on all sides of the periphery of a container (24) of rectangular form with a rim flange (26) rounded
at the corners, in particular a meal tray, the cover having at two opposed sides a respective gripping tab (14), which is folded back on to the upper
face of the cover, characterised in this that the cover (22) consists of a substantially rectangular foil piece (10), of which the corners (12) are folded
to form the two gripping tabs (14) on the upper face of the foil piece (10).

Abstract (de)
Deckel (22) aus Folienmaterial zum allseitigen Verbördeln mit einem umlaufenden, an den Ecken abgerundeten Randflansch eines rechteckigen
Behälters, insbesondere einer Menüschale, wobei der Deckel (22) an zwei gegenüberliegenden Seiten je eine Griffzunge (14) hat, die auf die
Oberseite des Deckels zurückgefalzt ist, wobei zum zerstörungsfreien Ablösen des Deckels von dem Behälter, ohne daß dabei Verschmutzungen
durch abtropfende Speisereste oder Abspritzen von Flüssigkeiten durch schwergängiges Öffnen zu befürchten sind, der Deckel (22) aus einem im
wesentlichen rechteckigen Folienzuschnitt besteht, dessen Ecken zur Bildung der beiden Griffzungen (14) auf die Oberseite des Folienzuschnitts
umgefalzt sind.
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